



News Title : Indodax Kasih Bukti Investasi Aset Kripto Makin Diminati Milenial hingga Generasi Z	
Media Name : viva.co.id	Journalist : Raden Jihad Akbar
Publish Date : 18 May 2024	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 3,000,000
Resources : Oscar Darmawan (Chief Executive Officer Indodax), Tirta Karma Senjaya (Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Bappebti)	Ads Value : 1,000,000
Section/Rubrication : Bisnis	Topic : Gen Z Investor Kripto

Indodax Kasih Bukti Investasi Aset Kripto Makin Diminati Milenial hingga Generasi Z

Sabtu, 18 Mei 2024 - 23:53 WIB
 Oleh : Raden Jihad Akbar

Sumber : ANTARANEWS.COM/Chloe Ruzita/istreamer

Share :

Jakarta – Investasi aset kripto di Indonesia dinilai telah menarik minat anak muda di era digital saat ini. Hal tersebut terlihat dari jumlah trader yang mayoritas milenial dan generasi Z.

Baca Juga

► **Pa merintah Karbon Rp24,32 Triliun dari Pajak Fintech hingga Transaksi Kripto**

Selain itu, dukungan teknologi blockchain telah membuat kripto sebagai pilihan investasi yang menjanjikan bagi mereka dan exchange kripto memiliki peran sebagai salah satu wadah berinvestasi menjanjikan. Serta kemudian mengkasakan platform edukasi yang benar membuat anak muda dengan cepat belajar tentang dunia kripto.

Chief Executive Officer Indodax Oscar Darmawan mengatakan, dengan lebih dari 6,5 juta anggota di platform Indodax, sebagian besar berusia di bawah 35 tahun berjumlah lebih dari separuhnya.

Baca Juga

► **Partisipasi Merika Competency Development Program**

"Fenomena ini menegaskan bahwa Generasi Z dan milenial bukan hanya konsumen, tetapi juga pemain kunci dalam transformasi ekonomi digital, khususnya dalam ekosistem kripto," kata Oscar dikutip dari keterangannya, Sabtu, 18 Mei 2024.

Sipon, Etarum, dan aset kripto
 Photo : Business Today

Baca Juga

► **Dana Nisabah BTN Diduga Hilang, OJK Penagih 17Konsumen Terakut**

Sementara itu, Tirta Karma Senjaya, Kepala Biro Pembinaan dan Pengembangan Bappebti mengatakan bahwa investasi di kripto lebih mudah dan lebih murah dibandingkan dengan pasar saham konvensional. Platform yang ada saat ini memungkinkan individu untuk memulai investasi dengan modal serendah Rp10.000 sehingga lebih terjangkau untuk anak muda.

Selain itu, sebagai regulator, Bappebti menegaskan komitmennya untuk memastikan integritas pasar kripto. "Melalui pemantauan rutin terhadap platform seperti Indodax, mereka bertujuan untuk menjaga stabilitas pasar, memberikan peringatan terhadap aktivitas mencurigakan, dan melakukan audit tahunan untuk memastikan kepatuhan terhadap standar keuangan yang ketat," tambahnya.

Chief Executive Officer (CEO) Indodax, Oscar Darmawan
 Photo : VIVA.co.id/Prasanna Yutha Prasetya

Dia berharap bahwa upaya edukasi akan terus berlanjut, membuka pintu bagi masyarakat Indonesia untuk memanfaatkan potensi investasi kripto. Khususnya sebagai instrumen yang relevan dalam peta ekonomi masa kini dan masa depan.

Oscar Darmawan menambahkan, Program 'INDODAX Goes to Campus' menjadi langkah strategis perusahaan dalam mendekatkan dunia kripto kepada generasi muda. Melalui kegiatan ini, tidak hanya memberikan pengetahuan tentang investasi kripto, tetapi juga langsung berinteraksi dengan mahasiswa di berbagai perguruan tinggi.

"Kami ingin menciptakan kesempatan bagi mereka untuk bertanya langsung dan memahami potensi serta risiko dari investasi kripto," tutupnya.